

**Zwischen Pharmabranche und interkulturellem Training:
Dr. Barbara Högy zu Gast beim Gründerstammtisch am 10. Oktober ab 19.00 Uhr**

Wer sich selbstständig macht, ist am Anfang oft als „Einzelkämpfer“ unterwegs. Der Kontakt zu Menschen in ähnlicher Lage und die Möglichkeit, von den Erfahrungen anderer zu profitieren, bietet die Möglichkeit, Neues zu erfahren und Hindernisse bei der Existenzgründung leichter zu überwinden. Der „Gründerstammtisch Gießen“ mit wechselnden, interessanten Gästen bietet die Gelegenheit hierzu - jeweils am 2. Mittwoch eines Monats ab 19 Uhr im „Who killed the pig“ (Schlachthofstraße 10, 35398 Gießen) Das nächste Treffen zum Kennenlernen, Netzwerken und Austauschen in entspannter Atmosphäre findet am 10. Oktober 2018 statt - mit Frau Dr. med. Barbara Högy als Gast.

Barbara Högy bietet bereits seit 10 Jahren sehr erfolgreich Dienstleistungen für die Pharmaindustrie an – zu Ihren Kunden gehören die ganz Großen der Branche! Aber wie ist es dazu gekommen?

Barbara Högy wird uns beim nächsten Gründerstammtisch u.a. verraten, welche Gründe sie dazu bewegt haben ein Unternehmen zu gründen, wie es ihr dabei in den letzten 10 Jahren ergangen ist und ob sie diesen Schritt wieder tun würde. Sie verfügt über drei hochqualifizierte Berufsabschlüsse – ist promovierte und vollapprobierte Ärztin, technische Betriebswirtin und Gesundheitsökonomin. Genauso vielfältig ist auch ihr Betätigungsfeld. Barbara Högy bearbeitet und bewertet Nebenwirkungsmeldungen von Medikamenten, überarbeitet pharmakologische Gebrauchs- und Fachinformationen und erstellt Gutachten in diesem Bereich. Außerdem gehören medizinisch-pharmazeutische Dokumentationen und fachspezifische Übersetzungen zu ihrem Tätigkeitsfeld. Sie hat sich bewusst für eine Dienstleistung in einer sehr speziellen Nische entschieden und es gelingt ihr hervorragend, sich in einer sehr harten Branche durchzusetzen. Aber es gibt noch eine „andere“ Barbara Högy, die lehrend tätig ist. So gibt sie z.B. Kurse an der Universität, die sich mit der Erstellung medizinisch-wissenschaftlicher Texte auseinandersetzen, hat schon spezielle Deutschkurse für ausländische Mediziner angeboten und bietet darüber hinaus ein interkulturelles Training an. Eine Mischung, die einen sehr interessanten Abend erwarten lässt.

Wer neugierig geworden ist, kann sich auch schon vorab informieren – www.dr-barbara-hoegy.de

Der Gründerstammtisch ist eine Initiative des Technologie- und Innovationszentrums Gießen, des Entrepreneurship-Cluster Mittelhessen (ECM), der IHK Gießen-Friedberg, der Region Gießener Land sowie den Wirtschaftsförderungen von Stadt und Landkreis Gießen. Aller Jungunternehmerinnen und Jungunternehmer sowie Gründerinnen, Gründer und Gründungsinteressierte sind herzlich willkommen. Eine Anmeldung ist nicht erforderlich. Nähere Informationen gibt es unter www.gruenderstammtisch-giessen.de.